

Pererat Kebersamaan dan Peduli Lingkungan, Prajurit TNI Pos Grinbun Satgas 114 Satria Musara Gotong Royong Perbaiki Jalan Bersama Masyarakat

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID

Feb 3, 2022 - 20:32



Nduga Papua - Prajurit TNI Pos Grinbun Satgas Yonif RK 114/ Satria Musara bersama masyarakat melaksanakan gotong royong membersihkan material longsor dan memperbaiki kondisi jalan yang rusak di Kampung Silan Distrik Dal Kabupaten Nduga.

Nduga Papua - Prajurit TNI Pos Grinbun Satgas Yonif RK 114/ Satria Musara bersama masyarakat melaksanakan gotong royong membersihkan material longsor dan memperbaiki kondisi jalan yang rusak di Kampung Silan Distrik Dal Kabupaten Nduga. Rabu (2/2/2022)

Curah hujan yang cukup tinggi di Wilayah Distrik Dal dan sebagian wilayah Nduga Utara dan sekitarnya mengakibatkan terjadinya longsor. Aliran air yang deras dari ketinggian gunung meluap dan mengikis tanah dan bebatuan diperenggan gunung mengakibatkan jalan tertimbun material longsor dan jalan amblas di tiga titik yang berbeda, tepatnya di jalan yang melintasi perbatasan distrik Mboa dan desa Silan distrik Dal. Selasa (1/2/2022)

Jalan yang tertimbun longsor dan amblas merupakan satu-satunya jalan akses kendaraan lajuran dari distrik Mboa menuju distrik Dal yang merupakan bagian dari jalan Trans Wamena-Nduga. Jalan Trans Wamena-Nduga berperan penting dalam perputaran roda perekonomian maupun perkembangan wilayah pegunungan tengah Nduga, yang saat ini berlangsung termasuk pembangunan fasilitas Puskesmas di Desa Mbulmuyalma distrik Dal. Kendaraan lajuran yang membawa bahan bangunan menjadi terhambat karena tidak dapat melintas.

Letda Inf Zeswanto selaku Danpos Grinbun menjelaskan, untuk sementara lajuran kendaraan terhenti di Distrik Mboa, mobilitas masyarakat dan pasokan sembako serta kebutuhan masyarakat di lima desa yaitu Desa Silan, Grimbun, Labirik, Mbulmuyalma dan Dal terhambat karena tidak dapat dijangkau oleh kendaraan. (Pensatgas 114)

Sebagai wujud nyata kepedulian prajurit TNI dalam membantu kesulitan masyarakat disekelilingnya, personel dari Pos Grinbun Satgas Yonif RK 114/ Satria Musara dipimpin oleh Letda Inf Fauzy Ilfahmi Ghufon selaku Dantim 2 Pos Grinbun bersama masyarakat dari desa Silan, Grimbun, Mbulmuyalma dan Dal melaksanakan kerja bakti gotong royong membersihkan material longsor dan memperbaiki kondisi jalan yang amblas.

"Kegiatan kerja bakti ini adalah bentuk kepedulian anggota Satgas terhadap lingkungan dimana kami bertugas, dengan harapan keberadaan kami dapat diterima dan berguna bagi masyarakat sehingga terjalin hubungan yang harmonis," Ungkap Letda Inf Zeswanto

Berkat kerjasama dan kemanunggalan personil Pos Grinbun dan masyarakat dalam melaksanakan gotong royong, tidak butuh waktu lama timbunan material longsor dan perbaikan jalan yang amblas dapat diselesaikan dan kesulitan masyarakat dapat teratasi. Mobilitas masyarakat dan lajuran kendaraan kembali berlangsung normal.

"Material longsor dapat dibersihkan berkat semangat gotong royong masyarakat, jalan yang amblas dibenahi dengan menyusun batu dan ditimbun tanah, saat ini jalan telah selesai diperbaiki dan sudah dapat dilewati kendaraan lajuran yang menuju ke Distrik Dal," Ungkap Dantim 2

"Kami tidak henti-henti selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat agar masyarakat disekitar kami merasa aman dan nyaman,"

lanjutnya.

Pada kesempatan yang sama hadir bersama masyarakat Bapak Yapinet selaku kepala suku desa Silan berkesempatan mewakili masyarakat menyampaikan harapan dan ucapan terimakasih diakhir kegiatan gotong royong kepada personel Pos Grinbun.

"Bapak dan seluruh masyarakat berharap, kedepan hubungan dengan anak-anak Pos Grinbun selalu baik layaknya saudara. Kami merasa senang dan berterimakasih kepada anak-anak pos grinbun telah banyak membantu dan menjaga keamanan di Desa Silan dan sekitarnya. Nagroah... nagroah... nagroah... Wa...." Pungkasnya diakhiri salam khas Papua.